

Fastenessen mit Herz

Fastensuppenessen und Osterkerzenverkauf des VdPj Ergolding

Ergolding. Wenn es auch letztes Jahr coronabedingt nicht stattfinden konnte, so wurde dieses Jahr nun doch wieder die Tradition des Fastensuppenessens aufgegriffen. Dazu kamen bereits am Samstag zu Ferienbeginn zahlreiche Jugendliche im Pfarrsaal von Ergolding zusammen, um gemeinsam das „gesunde Etwas“ vorzubereiten. Viele Hände schälten so noch viel mehr Kartoffeln, manche wurden sogar liebevoll in Herzform gebracht. Sichtlich herzlich ging es so also schon bei den Vorbereitungen zu - für die angebotene Mahlzeit am Palmsonntag. Gleich nach dem Gottesdienst in der Ferialkirche St. Peter nämlich sollte die Fastensuppe bereit stehen - dazu Getränke und vorbereitete Tische. Die Pfarrjugend (VdPJ) gab sich sichtlich Mühe dabei, eine geschmackvolle Suppe aufzutischen und für herzliche Stimmung zu sorgen.



(Text: Past.ref. Kristiane Köppl / 10.04.2022)